

ますます増える世界の孤児たちに希望の人生を

孤児院に入ってくる子どもたちは、HIVに感染している孤児もあり、両親がいない子どもはもちろん、生年月日の分からない子どもや、もし孤児院に来ていなければ間違いなくもう生きてはいなかったと思える子どもたちばかりです。

現在、礎の石孤児院では、カンボジア、フィリピン、ザンビアにおいて孤児たちを受け入れ、孤児院としての働きをしております。また、日本において児童養護施設設立の支援をしていきます。私たちは、さらに多くの国々で孤児院の働きを始めたいと願っています。どうぞご支援をよろしくおねがい致します。

支援金送付先

当団体は認定NPOの認可を受けており、皆様のご寄付は「寄付金控除」の対象になります。

郵便振替	【口座番号】 00130-5-24249 【口座名】 特定非営利活動法人 紘の石孤児院
銀行振込口座	みずほ銀行 五反田支店 【口座番号】 普通 2069305 【口座名】 特定非営利活動法人 紘の石孤児院
銀行振込口座	みずほ銀行 五反田支店 【口座番号】 普通 2915961 【口座名】 特定非営利活動法人 紘の石孤児院 日本での孤児院設立及び支援のため
郵便振替口座	【口座番号】 00120-5-417839 【加入者名】 特定非営利活動法人 紘の石孤児院 日本での孤児院設立及び支援のため

礎の石孤児院・会員(パートナー)募集中

私たちNPO法人「礎の石孤児院」では皆様のご支援金によって各孤児院の運営が支えられており、子どもたちが養われております。定期的に支援金をもって支えてくださる会員を募集しております。

●会費:1口500円~/月 ●お一人様、何口でも寄付できます

●会費の納入は【一括】もしくは【分割】を選択できます

お申し込みは郵便番号・住所・氏名・電話番号・メールアドレスをお書き添えの上、下記の住所またはEメールアドレスまでお送りください。(※正会員のお申し込みをご希望の方は事務局にお問い合わせ願います)

特定非営利活動法人
礎の石孤児院東京事務局

〒141-0031 東京都品川区西五反田1-14-1 クレインズビル岩崎201
TEL:03-5740-8814 FAX:03-5740-8817
E-mail:ishizue@athena.ocn.ne.jp

礎の石孤児院WEBSITE <https://cornerstone.or.jp>

 紩の石孤児院のFacebookページを「いいね!」して活動を応援してください。

2021

08

2021年7月 第239号

NPO The Cornerstone Orphanage
礎の石孤児院



皆様の御支援、御協力、いつもありがとうございます。

先日、私共のフィリピン孤児院のスタッフでありますエディーエミア氏が亡くなられたとの連絡を受けました。

氏とは、もう30年以上前から様々な関わりがありました。このところは、持病の心臓疾患によって入院生活を余儀なくされていました。そして先日、安らかに最後を迎えられました。フィリピン孤児院の働きは、既に氏の三女にあたるエレノアさんが当たっており、悲しみの中にも、この働きを続けていくと、力強く語っておられました。

ただ、日本と異なり、医療費が非常に高額であるので、心動かされたお方は、少しでも助けていただければ幸いでございます。

孤児院の子供達にもワクチンの接種が始まると思いますが、今世界では新種が出回っており、油断はできません。

しかしながら、そのような環境の中でも、子供達の命が守られておりるのは、やはり、皆様の御支援、御協力によるところであります。

本当に、皆様のお力によって、子供達の命は支えられております。どうぞこれからも皆様の御支援、御協力、何卒宜しくお願い申し上げます。

認定NPO法人 紩の石孤児院 理事長 北野 直人

カンボジア孤児院レポート

ルツ前田

チヨムリアップスワ! (こんにちは!)『礎の石孤児院』の働きの為の皆様からのご支援とご協力を、心から感謝申し上げます。カンボジアはすでに雨季に入っていますが、今年は近所で建築工事を行っているところの下水が詰まっている事が原因で、孤児院側に数軒分の下水が流れ込んでしまうということが起きています。それで工事を行っている所に、状況を説明して度々下水の水を汲み上げてもらってはいるのですが、雨が降ると水捌けが出来ず庭いっぱいに水が溜まってしまいます。スタッフ達から孤児院でも水を汲出すポンプを使えばいいのではとの提案がありスタッフ達に探してもらい、早速使ってみることにしました。購入した際に、男性スタッフ達と男の子達がポンプを何処に設置するか、雨水が溜まっている中で電気コードをどのようにして安全に使うかなど、話し合って準備を行ないました。その数日後に大雨となり、準備したとおりに設置して使ったところ、スムーズに水はけが出来本当に助かりました。まだ雨季は続きますし、雨も降る日は続きますが、皆様のご支援を通して対応策が取れましたことを、心から感謝しています。



ポンプの設置場所と作業するスタッフのSRさんと手伝う男の子はN

フィリピン孤児院レポート

エディー・エミア

皆様が元気でお過ごしであるようにと願っています。
パンデミックの中で世界中が奮闘しています。
ウイルス感染を恐れる気持ちは人間としてごく自然なことです。
しかし、このような時にも子どもたちの明るい未来のために力を合わせ、変わらぬご支援ご協力を頂いていることは素晴らしいことです。心から感謝致します。
今年度(2020年~2021年)、2名の就学支援生が高校を卒業します。
今回の卒業式はオンラインで行われました。
皆様のご支援に対する感謝は言葉では言い尽くせません。
来年度もどうか引き続き、フィリピンの子どもたちのために皆様のご支援ご協力をよろしくお願い致します。



ザンビア孤児院レポート

シオン桜子ムタレ

ムリシャーニ(お元気ですか)?

皆様の日頃の尊いご支援に、心より感謝申し上げます。ザンビアは、寒い寒い冬が続いています。コロナも悪化する一方で、全学校の閉校も延長されました。

初代大統領である、独立の英雄だったカウンダ氏が亡くなり、国喪に服する期間が開けた今、静まっていた大統領選挙キャンペーンも再開され、今後予測不能な事態が日々起きそうです。また、それに伴い、ザンビア通貨の更なる暴落も予想されていて、人々の生活は益々厳しくなりそうです。何だか暗いニュースが続いているのですが、この様な状況だからこそ、休校期間を用いて、教室の増築を目指そう!と気持ち奮い立たせています。かつての製粉場を取り壊し、3つの教室を建てるために、約80万円が必要とされています。どうか皆様のご支援とご協力をお願い致します。最後になりますが、フィリピン孤児院にて、長い年月を孤児救済のために尽力されたエディ・エミア氏が、天に帰られた事を受け、ザンビア孤児院スタッフを代表し、心からの哀悼を捧げさせて頂きます。



学校再開が待ち遠しい

ブラジル孤児院レポート

松本弘子

皆様のご支援をいつもありがとうございます。コロナ禍で家族との穏やかな日々を送れることに感謝しております。先日フィリピンのスタッフのエディーが天国へ召されました。私はフィリピンに一度だけ行ったことがあります、その時エディーがタガログ語を教えてくださいました。歌を教えてもらい一緒に歌ったり、地域住民の人々が集まってきたところでお話をしました。私が話をする順番になって、直前に私が書いた英語の体験談をエディーにタガログ語でローマ字表記していただき、そのまま読みました。見ず知らずの方々が私の話を真剣に聞いてくださったのは驚きました。終わったら、「面白かった。ありがとう」と色々な方が言ってくださって楽しいひとときでした。フィリピンはスペイン語も日常会話に混じっていて、あの時の経験が私がブラジルに行くきっかけをつくってくれました。エディーの助けに心から感謝しています。



今年2回目に植えたキュウリがもうなりました

今ブラジルではワクチン接種も進み、新規感染者数も死者数も減少してきています。皆様のさらなるご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。